

Profil Singkat AA Ade Kadarisman Calon DPD RI Dapil Jawa Barat Nomor Urut Satu

Suferi - PUBLIKJABAR.COM

Nov 9, 2023 - 20:11



JAKARTA- Penetapan DCT / Nomor Urut DPD RI (Dewan Perwakilan Daerah) Pusat sudah diumumkan pada 4 November 2023 Kemarin. Dalam hal ini H. Ade Kadarisman, S.SOS, MT, M. SC. Selaku Pemerhati Komunikasi, Inovasi & SDGs mendapatkan nomor urut 1 (satu) Calon DPD RI / Pusat dari Dapil Propinsi Jawa Barat yang meliputi 27 Kabupaten/kota.

Perjalanan menuju Senayan, ikhtiar keumatan dan kebangsaan sebagai tonggak utama AA Ade Kadarisman (sapaan akrabnya).

Informasi yang dihimpun, AA Ade Kadarisman merupakan seorang putra kelahiran Kabupaten Kuningan dari Desa Cilebak Kec Cilebak, yang sejak lulus dari SMAN 2 Kuningan 1995 melanjutkan studi dan berkarir di Unpad Bandung (Staf Sekretaris Rektor Unpad 1999-2006 & Dosen Fikom Unpad 2006-2023).

Dalam perjalanan karir profesionalnya, AA Ade Kadarisman sempat mendapatkan tugas sebagai Wakil Direktur Unpad SDGs Center Unpad, hingga Direktur Tata Kelola Unpad dan Komunikasi Publik/ Kepala Kantor Internasional Unpad. Dalam kiprah nasionalnya sempat menjadi Tenaga Ahli Dirjen Diktiristek bidang Inovasi, serta menjadi Dewan Juri Nasional Anugerah Humas Diktiristek 2021 dan Dewan Juri Nasional Anugerah Kerjasama Diktiristek 2022.

Sejak muda sudah aktif dalam berbagai kegiatan baik pendidikan, budaya, maupun sosial kemasyarakatan.

Saat mahasiswa sempat menjadi Pemred Buletin BENDE Lingkung Seni Sunda (Lises) UNPAD (1997), Pemred Buletin Visi Spektrum (1998) serta Wakil Ketua BEM Fikom ekstensi Unpad (2000), Presenter Kuis Cepat Tepat TVRI Bandung (1998-1999), Tim Misi Kebudayaan Indonesia ke Malaysia dan Eropa, hingga menjadi Wakil Muda Indonesia untuk Forum Pemuda UNESCO (UNESCO Youth Forum) 2005 melalui Komisi Nasional Indonesia untuk UNESCO di Markas Besar UNESCO Paris Perancis.

Jebolan Magister Studi Pembangunan ITB dan Master of Environment Universite Paris 1 Pantheon Sorbonne Paris Perancis ini juga mendapatkan amanah sebagai Wakil Sekjen Ikatan Sarjana Komunikasi Indonesia (ISKI) Pusat, serta Wakil Ketua Umum ISKI Pusat (2017-2021) serta Koordinator Nasional ISKI Peduli Covid-19 (2020). Hingga saat ini masih menjadi salah satu Dewan Pakar ISKI Pusat dan Ketua Forum Jejaring Komunikasi Inovasi Indonesia.

Pegiat SDGs dan Inovasi ini, sejak 2016 juga mendirikan Komunitas Prakarsa Akar Bumi sebuah komunitas yang memberikan pembelajaran gratis melalui Program Belajar Gembira Bahasa Inggris dan Bahasa Sunda untuk anak-anak yang tidak mampu _(anak dari buruh pabrik, asisten rumah tangga, ojek,dll)_ di Cileunyi Kab Bandung. Disela-sela berbagai aktivitasnya, AA Ade Kadarisman masih menyempatkan diri menulis untuk media massa terutama seputar Komunikasi, Lingkungan, SDGs dan Inovasi.

Saat ini tinggal di kawasan Cileunyi Kab Bandung, dan masih berkeling ke berbagai daerah untuk memberikan Literasi baik yang berhubungan dengan pendidikan untuk semua, budaya & masyarakat adat, inovasi desa, komunikasi, maupun lingkungan. ***